
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Eine Wüste ist eine besondere Art von .

In einer Wüste gibt es keine oder fast keine P�anzen.

Ab und zu �ndet man dort Sträucher,

 und bestimmte Arten

von Bäumen, die wenig Wasser brauchen.

Die meisten  in der Wüste sind Insekten.

Es gibt aber auch Eidechsen und Schlangen.

Andere Tiere sind eher selten.

Viele denken bei einer  an Sand.

Eine Wüste kann aber auch aus Steinen und Kiesbestehen.

Kies sind kleine .

Die meisten Wüsten sind Trockenwüsten, in denen es nur sehr selten regnet.

Es gibt sogar  aus Salz.

Außerdem gibt es noch Kältewüsten.

Eine solche ist die Antarktis, die größte Wüste der :

Dieser Kontinent ist fast ganz mit Eis bedeckt.

Auf Platz Zwei kommt die , eine Trockenwüste in Afrika.

Sie besteht zum größten Teil aus Steinen, Felsen, Kies und .
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